

SEGUIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENERGÍA

SECCIONALES

Afiliados y dirigentes celebran las fiestas

En el marco de la tradicional celebración de fin de año, las seccionales de Santa Fe, Mendoza y San Rafael organizaron diversas fiestas que reunieron a afiliados y dirigentes en un ambiente de camaradería y unidad. Estas fiestas

fueron un espacio para despedir el año con alegría, agradecer los logros alcanzados y fortalecer los lazos entre los trabajadores del sector.

SECCIONAL MENDOZA

El pasado 30 de noviembre miembros de la CDS y afiliados se reunieron para almorzar y realizar un brindis en Spetto Corrido en Luján de Cuyo.



SEGUIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENERGÍA

SECCIONALES

SECCIONAL SAN RAFAEL

El 21 de diciembre, dirigentes y afiliados de la seccional se juntaron en el complejo turístico de APJAE para realizar el tradicional encuentro de fin de año. Durante la jornada,

además del almuerzo, los asistentes disfrutaron de la piletta y compartieron una serie de entretenimientos en las instalaciones del lugar.



SECCIONAL SANTA FE

El pasado 22 de diciembre, la seccional Santa Fe se reunió en el Restaurante El Rancho para compartir unidos, dirigentes y afiliados de la seccional, y celebrar el año que

termina. Juntos festejaron con un almuerzo en el que se degustaron sabrosos platos y distribuyeron obsequios entre los participantes.

